

**B12**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Paul Hempel

**Titel:** Paul Hempel

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 28

**Selbstvorstellung**

Liebe Grüne Mainz

Der Mitgliederanstieg der letzten Monate hat gezeigt, dass das Mitwirken in politischen Parteien wieder mehr Menschen wichtig wird.

Vor Ort sollten wir nun dafür sorgen, dass die ganze Motivation in Aktivität umgewandelt werden kann – auch wenn keine Wahlen sind. Das heißt ganz konkret müssen wir es schaffen, dass die Basis sich stärker

einbringen kann. Wichtige erste Schritte sind transparentere Kommunikation, sowie Wissensvermittlung und die Schaffung von regelmäßigen stadtweiten Treffen für Austausch und selbständige Planung – ein starker Mechanismus für eine basisdemokratische Partei.

Zusätzlich dürfen wir nicht vergessen, dass wir in Mainz nicht alleine mit unseren Themen, Wünschen und Forderungen sind. Auch wenn wir stark im Stadtrat vertreten sind, ist Bündnisarbeit mit lokalen Organisationen und Vereinen, sowie Bürger\*inneninitiativen ein wichtiges Mittel um grüne und soziale Themen für unsere Stadt mit weniger Kompromissen und einer breiteren Mehrheit umzusetzen.

---

Alle diese Themen und Ziele brauchen viel Zeit und Arbeit um umgesetzt zu werden und daher möchte ich meine Erfahrung und Zeit einbringen interne Kommunikation und Prozesse zu stärken, sowie Wissen zu vermitteln.

Als ehemaliger Vorstand der Grünen Jugend Mainz bringe ich direkten Kontakt zur aktuellen Generation der Grünen Jugend mit und Erfahrung in Vorstandsprozessen. Darüber hinaus bin ich aktiv bei der Mitorganisation einiger politischer Aktionen in Mainz und lerne hier mehr und mehr lokale Bündnisse und deren Aktive kennen.

Zusätzlich wurde mir das Votum der Grünen Jugend Mainz erteilt um als Verbindung im Mainzer Kreisvorstand auch hier eine produktive Zusammenarbeit zu etablieren – mit einer Grünen Jugend die ebenso mehr Zusammenarbeit bei gemeinsamen Themen suchen.